

Image not found or type unknown



Litige avec une entreprise Mexicaine

Par **elricle**, le **26/05/2014** à **01:10**

Bonjour à vous,

De Septembre 2013 à Janvier 2014, j'étais sous un bail pour un appartement à Mexico City, mais à la fin de celui-ci, le locataire ne m'a pas rendu la caution qui était du montant du loyer mensuel.

Bien sûr, je lui ai envoyé des emails ainsi que des messages pour qu'il me la rende mais ça traîne, depuis 4 mois.

Je voulais savoir quelle démarche je pouvais adopter pour faire pression pour qu'il me rende la caution.

Merci d'avance pour votre temps

Bonne soirée
Elric